

仙台市立第一中学校 第 | 学年だより 第 | 5号 2023. | . 3|

『光』子どもたちの幸せを願って

3年ぶりの松焚祭(はだか参り)参加でした

一中の伝統だった松焚祭への参加が3年ぶりに復活しました。

感染症の蔓延を防ぐため、子どもたちの参加は叶いませんでしたが、師親会から今泉会長、亀井副会長、岩本前会長をお迎えし、総勢22名でお参りをさせていただきました。

八幡小体育館を発つ直前,絆の会会長佐藤文彦様から「このお参りは子どもたちのため!頑張っていきましょう!」と気合いを入れていただきました。また,祈願板に「光」の文字を揮毫したのは,第 I 学年の菅野安柚先生でした。師親会本部役員の皆様にも大変お世話になりました。また,沿道からお声がけいただきました保護者の皆様,そして生徒の皆さんもありがとうございました。



校内書き初め展

子どもたちが授業で認めた毛筆と硬筆の作品を展示しています。一人一人の作品に味わいがあり,楽しませてもらっています。何かのご用でご来校の際は,是非ご覧になってください。







2月の行事予定

二十四節気「立春(りっしゅん)」 2月4日~18日頃

梅の花が咲き始め、徐々に暖かくなり、春の兆しがところどころで見られます。

七十二候

・東風解雪(はるかぜこおりをとく)2月4日~8日頃

暖かい春の風が,冬の間張りつめていた氷を解かし始める頃。いよいよ春の暖かい 足音が聞こえ始めてきました。

・黄鶯睍脘(うぐいすなく)2月9日~13日頃

「ホーホケキョ」と, ウグイスが馴染みのある美しい鳴き声で, 春の到来を告げる頃。その年の一番初めに聞くウグイスの声を「初音(はつね)」といいます。

・魚上氷 (うおこおりをいずる) 2月 | 4日~ | 8日頃

春の暖かさで湖や川の氷が割れ、氷の下で泳いでいた魚が氷の上に跳ね上がる頃。温かくなった水の中に、ゆらゆら泳ぐ魚の姿が見え始めます。

В	曜	朝読	I	П	Ш	IV	V	VI	給食	部	行 事 等
ı	水	0	_	2	3	道徳	5	6	0	0	安全点検日
2	木	0	1	2	3	4	5	総合	0	0	私立校入試B
3	金	0	2	3	4	5	6	学活	0	0	
4	土										
5	日										
6	月	0	1	2	3	4	火工	学活	0	_	職員会議
7	火	0	1	2	3	4	5	総合	0	0	
8	水	0	1	2	3	道徳	5	6	0	_	
9	木	0	1	2	3	4	5	_	0	_	職員会議
10	金	0	1	2	3	4	5	6	0	_	職員会議
-11	土									_	〈建国記念の日〉
12	日									_	
13	月	自学	テ理	テ国	テ技家	_	-	_	_	_	2学期期末考查① 善導役員会
14	火	自学	テ英	テ数	テ社	テ保	1	_	0	_	2学期期末考查② 善導地区巡視
15	水	0	_	2	3	道徳	5	6	0	_	専門委員会
16	木	0	_	2	3	4	5	総合	0	0	
17	金	0	火工	火2	火3	火 4	火5	総合	0	_	中央委員会
18	土										
19	日										
20	月	0	- 1	2	3	4	金6	_	0	_	職員会議
21	火	0	1	2	3	4	5	総合	0	0	
22	水	0	1	2	3	道徳	5	6	0	0	3年保護者会
23	木										〈天皇誕生日〉
24	金	0	1	2	3	4	5	6	0	_	教育相談
25	土										
26	日										
27	月	0	1	2	3	4	木5	_	0	_	学年会議
28	火	0	I	2	3	4	5	総合	0	0	

アスリートの言葉

引退するときに、あの時もうちょっとこうしておけばよかったと後悔したくない ラグビー(埼玉パナソニックワイルドナイツ)選手 堀江 翔太